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LEGISLATIVO  

 

Exige PAN al gobierno federal aclarar qué pasó 

con los 18 mmdp destinados para el sector salud 

que no se ejercieron del presupuesto 

 

El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN) exigió al Gobierno Federal resolver el problema del 

subejercicio presupuestal en el sector salud, pues es una práctica que ha sido frecuente en esta 

administración, incluso durante los momentos más duros de la pandemia del Covid-19. 

 

 

https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/exige-pan-al-gobierno-federal-aclarar-que-paso-con-los-18-mmdp-

destinados-para-el-sector-salud-que-no-se-ejercieron-del-presupuesto/ 
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